

---



---

# GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 26 DE ENERO DE 1798.

---

*Constantinopla 10 de Noviembre de 1797.*

**E**n breve se botarán aquí al agua otros dos navios de 74 cañones y una fragata de 32.

Un correo despachado por el Príncipe Ipsilanti, Hospodar de Valaquia, traxo el dia 5 el aviso de haberse firmado la paz entre el Emperador y la Francia: esta noticia causó un gozo general no ménos en los turcos que en los mercaderes de las naciones extranjeras. La Sublime Puerta la mandó comunicar al instante por su primer intérprete al Internuncio imperial, y al Embaxador frances, Aubert Dubayet, quien dispuso desde luego se tremolase en su casa el estandarte tricolor. Tambien parece que ha sido de mucha satisfaccion para el Divan el fin de la guerra, cuya continuacion le infundia ya cuidado por sus fronteras.

*Petersburgo 1º de Diciembre.*

**P**or una nueva ordenanza imperial se previene que todos los individuos de las órdenes militares y de otras qualesquiera de Rusia, contribuyan cada uno por su parte con cierta suma para mantener las fundaciones pias. Asimismo se les encarga muy particularmente atiendan á que se cumplan y executen con puntualidad las varias medidas adoptadas á favor de las clases menesterosas del pueblo. De este modo quedan con algunas cargas y obligaciones personales los que gozan este distintivo honorífico.

El 22 del mes anterior se heló el Neva, habiendo estado navegable este año 221 dias.

*Copenhague 16 de Diciembre.*

**N**o pudiendo el Baron de Diede, á causa de su quebrantada salud, ir al Congreso de Rastadt como representante de este Soberano por el Ducado de Holstein, le reemplaza Mr. de Rosenkranz, Ministro actual de Dinamarca en la corte de Prusia.

*Vie-*

*Viena 14 de Diciembre.*

**A**caba el Emperador de conferir al Archiduque Carlos el Gobierno y Capitanía general del Reyno de Bohemia; y así lo ha publicado la gazeta de la corte.

En vez del Conde de Colloredo está nombrado el Conde de Sternberg para ir á cumplimentar al Rey de Prusia por su exaltacion al trono; y no tardará en salir para Berlin.

S. M. Imperial ha resuelto no tener en adelante en Turin sino un Residente en lugar de un Ministro que tenia anteriormente. Dicese que para este nuevo destino se nombrará á Mr. de Loumbourg, que ha sido Secretario de la legacion imperial en Udina, y se halla actualmente en Venecia. — El Marques de Castellafer, que era Ministro sardo en esta corte quando el Rey de Cerdeña ajustó su alianza con Francia, recibió entónces orden de su soberano para ir á Munich, y aun permanece en aquella ciudad.

Por orden de S. M. se ha formado una junta presidida por el Conde Venceslao Colloredo, encargada de exáminar con todo rigor las cuentas de los sugetos empleados en los abastos de nuestro ejército del Rhin. Ha empezado ya su trabajo; y aseguran ha hecho descubrimientos que comprometen á muchas personas.

De Buda escriben haber pasado por aquella ciudad dos tártaros despachados de Constantinopla con pliegos para Paris: han hecho su viage por Valaquia y Transilvania; y son los primeros individuos de su nacion que sirven de correos para Europa.

*Hamburgo 11 de Diciembre.*

**H**a nombrado el Rey de Prusia á Mr. Ganeuzien, que fué Ministro de aquella corte en Petersburgo, para que vaya á la de Lóndres á comunicar su subida al trono, y presente á la Princesa, hermana de S. M., las ricas mandas que le ha legado su difunto padre. Embarcóse en este puerto dicho Ministro para Inglaterra; pero habiendo padecido una fuerte tempestad, volvió á tierra, y se propone ir á Francia para embarcarse en Calais, precediendo para ello el permiso de aquel gobierno. Asimismo el Ministro de Suecia, que salió de aqui para Lóndres, tuvo que volver á Cuxhaven á causa de los vientos terribles que experimentó durante su navegacion. Su destino es notificar al Rey de Inglaterra el matrimonio del de Suecia. Y á fin de no exponerse á los riesgos de mar, hará tambien su viage por Francia.

*Per-*

*Berlín 20 de Diciembre.*

**H**a encargado S. M. á los Condes de Schulemburgo-Khenert y Struensee exâminen y le prepongan los mejores medios de hacer y dexar absolutamente libre, sin perjuicio del estado, la fabricacion del tabaco, y de indemnizar á los actuales empleados en la nueva administracion.

El Principe Henrique fué recibido por el Rey con las demostraciones del mayor afecto, y le manifestó S. M. todo el aprecio que se merece.

Ha pedido y alcanzado su retiro Mr. de Bischoffswerder, General de caballería.

*Ratisbona 21 de Diciembre.*

**E**n la Dieta del imperio se leyó el dia 15 una nota del Conde de Lehrbach, en que comunicaba al Ministro directorial de Maguncia que el Conde de Cobentzel le habia informado del cange de las ratificaciones del tratado de Campo-formio, y de la precision en que de resultas se hallaba el Emperador de retirar sus tropas del teatro de la guerra por la parte del Rhin: pero que deseando S. M. Imperial cumplir con las obligaciones de co-estado respecto al Imperio Germánico, se reservó la facultad de aprontar un contingente de Imperio si lo exígian las circunstancias y la necesidad, hasta la paz definitiva entre la República francesa y el Sacro Imperio Romano. — Durante dos sesiones deliberó la Dieta sobre el contenido de esta nota, y sobre el informe del General comandante del ejército del Imperio relativo al estado de las fortalezas del Rhin. Al fin se resolvió dirigir al Emperador representaciones acerca del abandono en que quedan dichos castillos; como tambien las fronteras, de resultas de la retirada de las tropas austriacas.

*Maguncia 24 de Diciembre.*

**A**ntes de ayer evacuáron las tropas francesas toda la orilla izquierda del Mein, que ocupaban desde el dia 10: de suerte que ahora tenemos un paso libre por aquella parte. Quedan no obstante tres divisiones de dichas tropas en los contornos de esta plaza.

El Elector de Maguncia se ha transferido desde Aschaffemburgo á Wurtzburgo. Su coadjutor, el Baron de Dahlberg, que estaba en Erfort (capital de las posesiones de nuestro Elector en Thuringia) se ha trasladado tambien á Wurtzburgo.

Mr. de Neu, Gobernador de esta ciudad, saldrá de ella el

29 de este mes; ya ha entregado el mando de la plaza á oficiales de Maguncia, como lo tenían ántes de la guerra: el actual Gobernador es el General Rudt. El comandante frances le intimó el 18 la entrega de la ciudad.—Los 3 batallones de Darmstadt, que hace poco entraron aquí, se disponen á retirarse: tambien se despide á muchos soldados de regimientos maguntinos, y se asegura que ántes de fin del mes no quedarán en nuestras murallas tropas austriacas ni del Imperio, y que el dia 1.º de Enero entrarán las francesas para tomar posesion de la ciudad en nombre de su República.

*Francfort 24 de Diciembre.*

**H**áblase de una alianza entre varias potencias del Norte, la qual tendria por objeto contrarestar el influxo de la Francia y del Austria, muy poderoso por las estipulaciones del tratado de Udina. En apoyo de estos rumores añaden que las guarniciones prusianas de Magdeburgo, Halberstad y Aschersleben tienen orden de estar prontas á marchar: que un Ministro de la Regencia de Hannóver acaba de estar algunos dias en Berlin, y que al propio tiempo concurriéron á la misma ciudad el Duque de Brunswick, un hijo del Príncipe de Orange, el Duque de Mecklenburgo-Strelitz, hermano de la Reyna de Inglaterra, y varios Generales prusianos.—Entre tanto parece seguro que algunas posesiones del Rey de Prusia en la izquierda del Rhin se incorporan tambien con la República francesa, supuesto que estan comprehendidas en la division y repartimiento que el comisario del Directorio Rudler se propone hacer de todos los paises situados en dicha márgen. Por ahora se dividirán en 6 departamentos: 1.º el del Roer, que comprehende la Güeldres prusiana, el Condado de Meurs, el Ducado de Cléves (posesiones del Rey de Prusia), parte del Ducado de Juliers hasta su capital, y parte del Electorado de Colonia hasta la ciudad de este nombre: su capital será Crevelt. 2.º El departamento del Eiffel: comprehende el resto del Ducado de Juliers y del Electorado de Colonia, Aquisgran, el Ducado de Aremberg &c.: su capital Bonn. 3.º El de Rhin y Mosela, que incluye lo que hay por una parte entre Andernach y Baccarach, y por otra entre Blankenheim, Wittlich y Trabach: su capital Coblentza. 4.º El del Rhin y del Nahe: compónese de los paises que se extienden desde Baccarach hasta Hoppenheim, Simmerm, Stromberg, Kreutznach, Veldent, Kirn &c.: capital Maguncia. 5.º De-  
par-

partamento de Sarre y Mosela , que comprehende el pais de Saarbruck , parte del Ducado de Dos-Puentes , parte del Electorado de Tréveris &c. : capital Dos-Puentes. 6º El departamento de Mont-Tonnerre , que incluye el pais desde Hoppenheim hasta el Queich , Alzey , Grunstadt , Turkheim , Lautern , Neustad &c. : su capital será Worms.

El ejército austriaco , mandado ántes por el General Werneck , y actualmente por el Baron de Sporck , marcha hácia Bohemia , en donde segun dicen se formarán dos campamentos de 3000 hombres cada uno. El quartel general de Mr. Staader se establecerá en Friedberg , cerca de Augsburgo , y el cuerpo de su mandó quedará como contingente del Emperador en el ejército del Imperio.

*Lóndres 24 de Diciembre,*

Se dice que acaba de llegar de Francia á la secretaría del Ministro Grenville un sugeto con cartas del ciudadano Talleyrand-Perigord, Ministro de relaciones exteriores de la República francesa : añaden algunos que contienen una proposicion del Directorio ejecutivo para que se renueven las negociaciones de paz, ofreciendo como condicion preliminar respecto á la Inglaterra la cesion del Cabo de Buena Esperanza. Con dicho sugeto parece vino aquí Mr. Swinburne, que residió en Paris como agente británico para el cange de prisioneros.

Segun las últimas gazetas de Nueva-Yorck , que alcanzan hasta el 5 del mes anterior , habia cesado enteramente la enfermedad contagiosa padecida en Filadelfia.

A fines de Noviembre llegó á la vista de Newcastle un numeroso convoy , del qual ancláron algunas embarcaciones á la entrada de la barra de Tynemouth no pudiendo seguir mas adelante á causa del viento contrario. Mudando este repentinamente aquella misma noche, fuéron 8 ó 10 de dichos barcos echados á la costa cerca de Head-Sand, quedando expuestos al mayor peligro por la gran marejada que habia : en efecto cinco de ellos encalláron sin quedar esperanzas de ponerlos á nado , y uno se habia hecho ya pedazos por el embate de las olas y la fuerza de los temporales. Por fortuna se salváron sus tripulaciones , excepto el maestre , el piloto , un marinero y tres mozos de una de ellas. En otras varias costas ha habido igualmente naufragios , zozobrando varias embarcaciones con pérdida de toda su gente y cargamento.

*Haya 2 de Enero de 1798.*

**E**l Consejo de guerra, encargado de examinar la conducta del Almirante Lucas y demas oficiales holandeses comprometidos en la rendicion de nuestra esquadra en el Cabo de Buena-Esperanza, ha entregado al Presidente de la Asamblea nacional el informe y juicio sobre dicho asunto, con todos los documentos que consiguió juntar para formarlo. Pidió el Presidente del Consejo de guerra al de la Asamblea se remitiesen los mencionados papeles á la junta diplomática para que entresacase y reservase aquellos cuya publicacion pudiese perjudicar los intereses de la patria. Hizose esta propuesta en la Asamblea, y muchos vocales se opusieron á ella solicitando que á lo ménos se diese lectura de dichos instrumentos en junta general privada. Al cabo de varias observaciones se acordó que la junta diplomática hiciese imprimir los papeles que puedan publicarse, y luego dará cuenta de ellos y de los reservados en junta secreta.

Habiéndose tratado en varias sesiones sobre los motivos que tuvo la referida junta diplomática para mandar salir la esquadra del Almirante Winter, se aprobáron al fin el dia 19 las razones que alegó para ello en su informe, sin embargo de que algunos vocales opinaban no ser suficientes ni satisfactorias.

Dicho Almirante Winter solicitó presentarse en la Asamblea para hacer un informe verbal sobre el último combate marítimo; se opusieron á ello varios vocales alegando que seria anticiparse á la resolucion del Consejo de guerra: procuráron otros desvanecer esta razon; pero al fin se negó la instancia del Almirante por 45 votos contra 44.

*Basilea 27 de Diciembre de 1797.*

**H**áblase actualmente con variedad en orden á las disposiciones del Canton de Berna: segun unos ha retirado sus tropas de la frontera, y concedido á los franceses facultad para atravesar su territorio por el espacio de tres leguas, á fin de que tomen posesion de Neufville; y segun cartas de Lausana se ocupan en preparativos de guerra, habiendo ya formado un campamento en Beuru en los contornos del distrito de Erguel, y puesto sobre pie de guerra tres regimientos de caballeria.

Acaba la Francia de tomar posesion en esta ciudad de dos edificios pertenecientes al Obispo de ella, que son la catedral y el llamado *Dom-hof*. Dicho Prelado y su Cabildo poseian aquí otros varios bienes, que pertenecen ahora á la República francesa.

Antes de ayer llegó el ciudadano Bignon, Secretario de la legacion de Francia, y ha traído las credenciales del nuevo Ministro Mingaud. El antecesor de este, que es el ciudadano Bacher, pasa con igual destino á Ratisbona.

El gran Consejo del Cañton de Basilea ha reconocido al ciudadano frances Bresson por nuevo Maire ó Corregidor en Bienne.

*Strasburgo 30 de Diciembre.*

**A**caba de llegar aquí el ciudadano Chappe encargado por el gobierno de establecer un telégrafo desde este pueblo á Paris, el qual por sus varias correspondencias transmitirá en 36 minutos á aquella capital las noticias que lleguen de Rastadt.

*Paris 5 de Enero de 1798.*

**P**or resolucion del Directorio de 17 de Diciembre se permite á los xefes de los exércitos de la República concedan á dos voluntarios por compañía licencia de un mes, no contado el tiempo de ida y vuelta. A medida que los ausentes se restituyan á sus banderas, se dará licencia á otros.

El Ministro de Relaciones exteriores dió ayer una espléndida cena y lucido bayle al General Buonaparte y á su esposa, que llegó á esta ciudad el 29 de Diciembre. El número de convidados pasó de 400 personas. En la esquila de convite les decía el Ministro: „Estoy seguro de que os parecerá conveniente no presentaros con vestido ni telas de fábricas inglesas.” — A imitacion de este encargo, han resuelto los impresarios del teatro llamado de la República, no usar en adelante sino géneros de manufacturas francesas para los trages y decoraciones teatrales. Es de esperar que esto sirva de exemplo así para otros teatros, como para los particulares que deseen acreditar amor á la patria.

Los artistas y grabadores de Leon han costeadó y abierto en honor del General Buonaparte una medalla, en cuya execucion se han esmerado. — Antes que este General saliese de Italia propuso un premio de mil zequies para el compositor de música italiano que remitiese la mejor composicion sobre la muerte del General Hoche; y habiéndose recibido las de Paisiello y Chêrubini, se han exâminado en este conservatorio músico á presencia del mismo Buonaparte, de los miembros del Directorio, y del Ministro de lo Interior.

Está nombrado el ciudadano Monge para ir á exâminar el mérito y los adelantamientos de los alumnos de marina en los puer-

puertos de S. Maló, Brest, Rochefort, Oriente, Nántes, Burdeos, Marsella y Tolon.

Una fragata de la República, nombrada *Insurgente*, en su viage desde la isla de Sto. Domingo al puerto de Oriente, encontró un navio ingles de la compañía oriental, denominado el *Principe Federico*, que venia de Bengala con un cargamento valuado en 3 ó 4 millones de libras: estaba enteramente desarbolado, falto de viveres, hacia mucha agua, y para beber no tenia sino tres barriles de la que habia recogido la noche anterior. El capitan frances trasladó inmediatamente á su bordo 103 ingleses y una muger que iban en aquel buque, y lo echó á pique. Encontró despues y apresó al paquebot ingles nombrado la *Condesa de Leaster*, de tres palos, 6 cañones, y forrado en cobre: navegaba desde Falmouth á Nueva-Yorck.—Entre otras muchas presas enviadas á nuestros puertos, se hallan el bergantin de Pool denominado *Deligth*, cuyo cargamento de pescado, sain y pieles se regula en 400 libras: y el *Bedfort*, de 400 toneladas y 6 cañones, que iba de Inglaterra á Jamayca con carga de farderia. Esta presa se valua en un millon de la misma moneda. El corsario *Espiegle de Buloña*, que monta 10 cañones de á 3, y el *Astuto* de 8 cañones, salieron de aquel puerto el 29 del mes último, y encontraron un convoy ingles escoltado por una fragata, un bergantin de guerra y una cañonera. Hallándose á tiro de esta el *Espiegle*, y no pudiendo atacarla con su corta artillería á causa de la superioridad de la de aquel barco enemigo, se determinó á abordarle, y se apoderó de él sin tener mas pérdida que 4 heridos. Esta presa, que habrá entrado en Buloña, trae montados 12 cañones de 18 y 36, y puede montar 20.

De Castillon-de-Dordogne escriben que una muger llamada *Cambray*, de edad de 68 años, acaba de dar á luz un niño; su marido tiene 78 años.

*Venecia 16 de Diciembre de 1797.*

**E**l noble Luis Querino, Embaxador que fué cerca de la República francesa, ha sido arrestado aquí, y baxo buena escolta lo llevan á Paris. Ha solicitado y obtenido que le acompañen su muger y su hermano.

Ya han embarcado los franceses las antigüedades, pinturas, manuscritos, los caballos y las puertas de bronce de Corinto, recogidos en esta ciudad: de la armería han sacado cerca de 60 cañones y 1000 fusiles.

El

El día 11 salió de aquí el General frances Leclerc para entregar al General austriaco Hohenzollern la fortaleza de Palmánova y las provincias que acaba de adquirir el Emperador en Italia.

*Turin 11 de Diciembre.*

La corte de Cerdeña ha enviado 1500 hombres de tropas al distrito de Alexandria. Créese que van á reemplazar las guarniciones francesas de aquella ciudad y de Tortona.

En Liorna se ha abierto baxo la garantia del Gran Duque el empréstito de dos millones de libras que han pedido los Cisalpinos, quienes pagan 7 por 100 de intereses. — Vuelve á florecer el comercio en aquel puerto, siendo tal la abundancia, sobre todo de granos, que no bastan para recogerlos los almacenes de la ciudad. — Sus costas y mares estan infestados de piratas, que tremolando bandera francesa roban á todas las embarcaciones neutrales que encuentran.

*Bolonia 24 de Diciembre.*

Acaba de publicarse una ordenanza relativa á la division militar de todo el territorio de la República cisalpina: se reparte en 7 divisiones para la milicia, y en 3 para los cuerpos de artillería é ingenieros. No habrá en toda la República si no un astillero de construccion, una fundicion de cañones en Crema, una fábrica de armas en Brescia, y á lo ménos 6 molinos de pólvora. La escuela para los artilleros é ingenieros se colocará en Módena, y el parque de artillería en Crema.

De Roma escriben que por órden del Papa se ha pedido al Directorio cisalpino una satisfaccion por la toma del castillo de S. Leon y de algunos otros puntos del Ducado de Urbino. Asimismo ha nombrado el Sto. Padre al Caballero Bassi para que vaya inmediatamente á Milan como Encargado de negocios de la Sta. Sede, y haga su protesta contra aquella conquista. Añaden que le acompaña un correo del Embaxador frances Buonaparte con cartas para aquel Directorio sobre este mismo asunto. — El Ministro de Nápoles, residente en Roma, ha despachado un extraordinario á su Corte para avisarla de estos acontecimientos.

El Directorio de Milan ha nombrado al ciudadano Ceretti para residir en calidad de Ministro cerca del Infante Duque de Parma; y aquel Príncipe ha elegido al Secretario Berni para que vaya á Milan con igual carácter.

Madrid 26 de Enero de 1798.

**E**l Rey se ha servido nombrar para una Canongía de la iglesia metropolitana de Granada á D. Juan Onofre de Montoya, Medio-Racionero de ella: para esta Media-Racion á D. Manuel de Avila y Ximenez, Teniente de Vicario Eclesiástico de Madrid y su Partido: para la dignidad de Tesorero de la iglesia colegial de Soria, diócesis de Osma, á D. Vicente de Hierce: para la Canongía que este obtiene en la misma colegial á Don Joseph Sanchez; y para la Racion que por la promocion de este resultará vacante en ella á D. Francisco Antonio Gutierrez de Vegas, Cura de Bolliga, en el obispado de Cuenca.

Desde 15 de Febrero hasta 31 de Marzo se recibirán para su renovacion y pago de intereses los vales Reales de 600 y de 150 pesos de 15 de Marzo, comprehendidos desde el número 223,501 hasta el 378,500.

Los individuos del segundo batallon del Real cuerpo de Artillería, que han fallecido en los años de 1793, 94 y 95, han dexado en sus ajustes los alcances que á cada uno se señalan, los cuales se entregarán á los que justifiquen ser sus herederos, debiendo presentar por sí, ó sus apoderados, en Cádiz al Brigadier D. Antonio Valcárcel, Coronel de dicho Real cuerpo y su comandante en dicha plaza, los documentos que lo comprueben: á cuyo fin se publica la siguiente noticia, con expresion de sus nombres, clases, patrias, y cantidades que les corresponden.

<u>Clases.</u>	<u>Nombres.</u>	<u>Patrias.</u>	<u>ALCANCE.</u> <u>Reales.Mrs.</u>
Artillero.	Antonio Llanillo....	Rebolledo, en el partido de Búrgos.....	189 4.
Id.....	Miguel Mequinez...	Home, en Irlanda.....	187 16.
Cabo 2.º.	Joseph de Jesus.....	Tavira, en Portugal.....	184 13.
Artillero.	Bernardino Espejo...	Mártos, partido de Jaen....	336 5.
Id.....	Domingo Perez Villamil.....	Villahona, en Asturias.....	68 31.
Id.....	Juan Perez.....	Puebla de Guzman, condado de Niebla.....	130 11.
Id.....	Pedro Huertas.....	Santa Fe, partido de Granada.	512 29.
Id.....	Juan Marchena.....	Manilva, partido de Málaga.	462 16.
Id.....	Sebastian Telme.....	Tortosa, en Cataluña.....	324 29.
Id.....	Juan Miguel Nesti..	Carlota .....	45 30.
Sargento.	Diego Piñera.....	Córdoba.....	211 6.
Artillero.	Pedro Estasart.....	Cestoilbeurs, en Flándes....	100 9.
Id.....	Juan Antonio Amador.....	Ulcila del Campo, partido de Granada.....	87 29.
			Id.

Id.....	Miguel Angel Oro-	Verona, en Italia.....	77	10.
	beli.....			
Id.....	Antonio Magaña....	Alcalá la Real.....	163	13.
Id.....	Andrés Ucavo.....	Serreitos, en Galicia.....	195	5.
Id.....	Francisco Diaz.....	Ecija.....	84	8.
Id.....	Pedro Sanchez.....	Piña, partido de Granada...	55	33.
Id.....	Antonio Carones...	Alexandria de la Palla, en		
		Piamonte.....	239	30.
Id.....	Juan Uberto Colin..	Coblentza, en Alemania...	188	11.
Id.....	Joseph Ximenez....	Lebrija.....	396	26.
Id.....	Gabriel Rodriguez..	Poyo-grande, en Galicia...	421	31.
Id.....	Francisco Lopez Fres-			
	co.....	Villanueva, en Córdoba...	451	8.
Id.....	Miguel Fernandez...	Coria, de Sevilla.....	586	6.
Id.....	Alonso Ramos.....	Espera, de idem.....	499	20.
Id.....	Francisco Gorri.....	Aventosa, en Aragon.....	63	3.
Id.....	Lorenzo Zavala.....	Jaen .....	155	33.
Id.....	Fernando Pablo.....	Cañas, de Granada.....	143	31.
Id.....	Pedro Charmon.....	Meines, en Flándes.....	62	18.
Id.....	Antonio Quintana...	Larodes, partido de Guadix.	203	15.
Id.....	Juan Fernandez.....	Jun, de Granada.....	53	13.
Id.....	Joachín de Luque...	Montilla, de Córdoba.....	105	23.
Id.....	Alonso Ruiz.....	Higuera de Matos, de Jaen.	357	2.
Id.....	Miguel Androguet..	Palma, en Mallorca.....	467	25.
Id.....	Francisco Diaz Es-			
	candon.....	Pesues, en Santander.....	283	12.
Cabo 1.º	Pascual de Falgas...	Villa de Pego, en Valencia.	125	10.
Artillero.	Juan de los Santos...	Baeza.....	2811	3.
Id.....	Angel Cantera.....	Villamoros, en Asturias....	479	4.
Id.....	Juan Cortés.....	Villa Garcia, en Galicia....	239	5.
Id.....	Francisco Agua.....	Guaro, partido de Málaga.	211	18.
Id.....	Francisco Vela.....	Isnallo, de Granada.....	148	24.
Id.....	Rafael Vaquero.....	Montilla, de Córdoba.....	108	28.
Id.....	Martin Ojca.....	Xerez de la Frontera.....	190	3.
Id.....	Gerónimo García...	Alcalá la Real.....	727	16.
Id.....	Pedro Serrano.....	Montoro, partido de Cór-		
		doba.....	458	12.
Sargento.	Gabriel de Lara.....	Montoro, id.....	303	28.
Artillero.	Francisco Rodriguez.	Illora, de Granada.....	104	33.
Id.....	Ambrosio Escaso....	Córdoba.....	120	9.
Id.....	Alonso Ruiz.....	Córdoba.....	157	8.
Id.....	Pablo Tomasoli.....	Urbino, en el Estado Ro-		
		mano.....	47	31.
Cabo 1.º	Juan Gomez.....	Fondon, en las Alpujarras..	155	9.
Artillero.	Juan Meca.....	De Flándes.....	472	23.
		Id.		

Id.....	Juan Fernandez Pa- reja.....	Rambla , partido de Cór- doba.....	544	22.
Id.....	Francisco Fernandez Tamaral.....	Villanueva , id.....	499	12.
Id.....	Diego Fernandez.....	San Lúcar de Barrameda.....	155	16.
Id.....	Manuel Pedrea.....	De Granada.....	40	32.
Id.....	Manuel Ponce.....	Setenil de las Bodegas, par- tido de Ronda.....	260	14.
Id.....	Antonio Luque.....	Loxa .....	89	28.
Id.....	Joseph Alvarado.....	Génova.....	252	28.
Id.....	Leonardo Montañes.	Baza .....	100	15.
Id.....	Manuel Sanchez.....	San Vicente de la Barquera, partido de Santander.....	145	18.
Id.....	Domingo Sanchez...	Cortes, en el de Málaga...	329	12.
Id.....	Manuel Mier.....	Mura , de Santander.....	622	26.
Id.....	Alonso Sanchez.....	Ximena , de Granada.....	168	20.

Los subscriptores al Museo pictórico , y escala óptica de D. Antonio Palomino , acudirán á recoger los tomos 2.<sup>o</sup> y 3.<sup>o</sup> á la librería de San-cha , calle del Lobo , donde se hallarán venales á 100 rs. en pap. l. Estos dos tomos van unidos conforme á la edicïon que hizo el autor , de la qual nada se ha quitado , y se han conservado las mismas láminas que para aquella impresion grabó D. Juan Bernabé Palomino.

Guia de la Grandeza para el cumplimiento de los dias y años de los Excmos. Sres. Grandes de España , así residentes en esta corte como fuera de ella , para este año de 1798. Se hallará en la librería de Herrera , calle de S. Onofre.

Poesías del Mtro. Gonzalez , del orden de S. Agustin &c. : un tomo en 8.<sup>o</sup> real. Contiene todas las obras sueltas de este célebre ingenio , que han merecido el aprecio general de los literatos , y le han colocado en distinguido lugar de nuestro Parnaso. Se halla á en la librería de Calleja , calle de Majaderitos , esquina á la de las Carretas.

Vida del Gran Tacaño por D. Francisco de Quevedo Villegas , á 8 rs. en pasta y 6 en pergamino. = Juguetes de la niñez , y travesuras del ingenio , por el mismo , al propio precio. Véndense en la librería de Castillo , frente á las gradas de S. Felipe ; de Cerro , calle de Cedaceros , y en su puesto , calle de Alcalá.

En la librería de Fernandez y compañía , frente á S. Felipe el Real , se halla la música siguiente : 3 intentos muy. gracïosos con 12 variaciones , de Pleyel , para flauta sola y baxo : 6 minuets de bayle con sus trios á dos violines y baxo , del mismo : otros 6 con trios para forte-piano , por el mismo : otros 12 con trios para dicho instrumento por Haydn : el celebrado minúete con 5 variaciones para el propio instrumento , por el mismo autor : ademas de varias obras de estos y otros profesores.